
Впечатления от поездки в Москву 18-21 декабря 2023 года 

На прошлой неделе Я, Артём и Дина Мунировна ездили в Москву. Поездка, которая 
была призом за победу в Конкурсе платформы ЭкоСтарт, длилась 4 дня и оставила 
после себя бурю эмоций.  

В понедельник, после заселения в гостиницу, мы отправились сначала в оружейную 
палату. Сопровождал нас волонтёр Алина, человек очень интересный и с которым 
было увлекательно побеседовать. Музей удивил меня своими экспонатами. Я 
впервые в жизни увидел кареты различных мастеров, которые принадлежали 
правителям и чиновникам нашего государства. Также в экспозиции были 
представлены различные одеяния и другие предметы, сохранившиеся с царских 
времён. Далее мы прошли по Красной Площади. Побывали на ярмарке, были у 
собора Василия Блаженного. Потом мы отправились перекусить. Мы ещё хотели 
посетить Царь Пушку и Царь Колокол, но, к сожалению, было уже поздно, а кремль 
- закрыт.  После такой прогулки у нас осталась столько эмоций, что мы легли спать 
уже за полночь. 

Второй день настал. Позавтракав, мы отправились в институт МИФИ. 
Сопровождала нас Наталья Ластовец, координатор по работе с регионами Института 
консалтинга. Добирались мы до места на наземном транспорте, пару слов об этом. 
Меня удивило несколько вещей: Первое-это чистота в салоне автобуса и Второе-это 
большое количество остановок для этого самого транспорта. Путь в институт лежит 
через проходную, чего я никак не ожидал. Нас всю экскурсию сопровождали 
студенты и преподаватели. Они рассказали много всего интересного. Мы побывали 
в некоторых лабораториях. Увидели прототип ядерной батарейки, стенд, по 
исследованию возможностей света по работе информацией, изделие, произведённое 
в лаборатории по работе с электроникой и много других интересных вещей, а также 
виртуальную модель зала, где находится реактор, находящийся на территории 
МИФИ. После экскурсии мы отправились в Концертный зал имени П.И.Чайковского 
на  концерт классической музыки. На таком мероприятии  я был впервые, не скрою, 
но от этого эмоций стало только больше.  

Третий день предвещал ещё бОльшие впечатления. Сначала мы отправились в 
Третьяковскую галерею. Она впечатлила меня размерами, это только историческое 
здание, ещё есть новое, в котором находятся произведения искусства 20 века. 
Встречались очень известные полотна, например, полотно Васнецова «Богатыри» 
или портреты Гоголя (художник Моллер), Тургенева (художник Репин). Очень меня 
поразил портрет графини С.Л.Строгановой, художника Константина Егоровича 
Маковского. В галерее было столько произведений, что хотелось посмотреть их все. 
После галереи, мы отправились в здание бывшего Минсредмаша, где располагается 
Госкорпорация «Росатом», на встречу с Давыдовой Натальей-директором Института 
консалтинга, руководителем приемной Общественного совета в Новоуральске О.Ю. 
Новоселовой, сотрудниками и заместителем директора Департамента по 



взаимодействию с регионами М.И. Костюченко. В этом кругу мы рассказали о своих 
проектах и их важности, получили советы по дальнейшим действиям и поделились 
впечатлениями о проделанной работе, ведь мы планируем продолжать работу. После 
мы с членами Общественного совета и руководителями приемных Общественного 
совета ГК «Росатом» отправились в павильон «Атом» на ВДНХ. Павильон поразил 
своими размерами и экспонатами, которыми там были представлены. Например, 
полноразмерный макет первой советской атомной бомбы РДС-1. Экскурсовод 
понятно и интересно рассказал о пути атома. От советского атомного проекта и 
секретности, до современности и больших перспектив. После, мы ещё походили по 
ВДНХ, увидели исторические павильоны этого места. 

В четверг мы отправились домой, наш рейс задержали где-то на 1,5 часа, но всё 
прошло хорошо. Домой прибыли в 20/21 час местного времени, в город 
Новоуральск. 

Хочу сказать огромное спасибо всем тем, кто организовывал, помогал и участвовал 
в нашем путешествии!!! 
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